

Conjunto Habitacional Camino a Curacautín: Ministro Montes Firma Resolución que Garantiza Recursos para su Finalización

Las 374 familias de los comités de vivienda "Las Araucarias", "Casas para Victoria" y "Techo Digno" en Victoria reciben una gran noticia: el ministro de Vivienda y Urbanismo, Carlos Montes, ha firmado la resolución que asegura los recursos para completar el conjunto habitacional "Camino a Curacautín". Este proyecto, con un 94% de avance, había enfrentado retrasos por problemas financieros que llevaron al reemplazo de la empresa constructora original, pero ahora está más cerca de convertirse en realidad.

La asignación de fondos es fruto de una gestión conjunta liderada por el senador Jaime Quintana y los concejales Gabriel Toro, Denisse Dufey, Camilo Villablanca, junto al Secretario Comunal de Planificación (Secpla), quienes se reunieron semanas atrás con el ministro Montes para destra-

bar el financiamiento. En este esfuerzo, el concejal Gabriel Toro ha sido una pieza clave, trabajando de manera cercana y constante con los comités de vivienda, acompañando a las familias en cada etapa y abogando por sus necesidades ante las autoridades. Su compromiso ha sido esencial para mantener el impulso del proyecto y llegar a este hito.

El senador Jaime Quintana celebró este avance: "La firma de esta resolución es un paso enorme para las familias de Victoria, y refleja el compromiso del ministro Montes con nuestra comuna. Quiero destacar el trabajo incansable del concejal Gabriel Toro, quien ha estado al lado de los comités desde el inicio, asegurándose de que sus voces sean escuchadas. Juntos, seguimos avanzando para que estas 374 familias tengan pronto su hogar".



Este proyecto, uno de los más importantes para Victoria, no solo mejorará la infraestructura de la comuna, sino que transfor-

mará la vida de cientos de familias que han esperado por años una vivienda digna. Con los recursos ya asegurados, se espera que

las obras finalicen en los próximos meses, permitiendo a las familias beneficiarias instalarse en sus nuevos hogares.